Petit glossaire bilingue

	Français
	English

	Auteur : Personne qui autorise une autre personne (fondé de pouvoir) à agir en son nom aux termes d’un document juridique.
	Grantor: The person who gives another person the authorization to act under his/her name under a legal document.

	Codicille : Tout ajout ou changement à un testament.
	Codicil: All changes or modifications made to a testament.

	Exécuteur /exécutrice testamentaire : Personne ou une société de fiducie désignée dans un testament pour administrer une succession.

	Executor: Person named in a decedent’s will to carry out the provisions of that will.

	Faillite : État d’une personne qui ne peut plus payer ses dettes.
	Bankruptcy: State of a person who can no longer pay his/her debts.

	Fondé de pouvoir : Personne autorisée à agir au nom d’une autre personne aux termes d’un document juridique.
	Attorney: Person who receives a power of representation by virtue of a mandate.

	Hameçonnage : Une technique utilisée par des fraudeurs afin de voler des informations personnelles telles que vos mots de passe ou vos numéros de carte de crédit.
	Phishing: The act of attempting to acquire information such as usernames, passwords, and credit card details by masquerading as a trustworthy entity in an electronic communication.

	Homologation testamentaire: Confirmer officiellement. Le tribunal des successions approuve officiellement la validité d’un testament. (Approuver un acte par une mesure lui donnant force exécutoire). 
	Admitting will to probate:  To officially confirm; the court’s official approval of the validity of a testament.

	Legs : Les biens laissés par testament. (Héritage)
	Legacy: The estate that is left by the testament. (Inheritance)


	Procuration : Un document juridique qui habilite une personne à prendre des décisions en votre nom.  
	Power of Attorney: Legal document that allows you to give someone else authority to act on your behalf.

	Procuration persistante : En vertu de cette procuration, vous pouvez prendre vos décisions et vous occuper de vos affaires tant et aussi longtemps que vous en avez la capacité. Une procuration persistante reste en vigueur si vous perdez vos capacités; contrairement à la procuration non persistante.
	Enduring power of attorney: Under any power of attorney you can still act for yourself as long as you have the capacity to do so. An enduring power of attorney continues if you later lose capacity.

	Procuration persistante éventuelle : Cette procuration n’entrera en vigueur qu’à une certaine date ou si vous perdez vos capacités.
	Contingent power of attorney: 
A contingent enduring power of attorney only comes into effect if you lose capacity.

	Procuration spécifique : Ce type de procuration se termine lorsque la tâche est exécutée ou qu’une date ou un évènement précis est passé.
	Specific power of attorney: A specific power of attorney ends when the task is completed or a specified time or event occurs.

	Reliquat : Ce qui reste dû après la clôture et l’arrêté d’un compte. 
	Residuary estate: It consists of all that has not been legally disposed of by will, other than by residuary clause.

	Révoquer : Annuler.
	Revoke: To annul or take back.

	Testament olographe : Testament rédigé entièrement de la main du testateur et signé par lui.
	Holograph will: In the law of wills, a holograph is a will that is entirely written, dated, and signed in the hand of the testator.

	Testateur/testatrice : Personne qui fait un testament.
	Testator: The person making a will.


